

I PREMIO CASTILLA-LA MANCHA.

— La noche de la Cultura en Castilla-La Mancha de alguna forma fue la noche de la Cultura de Ciudad Real. En el Parador Nacional de Turismo de Toledo se fallaron los primeros Premios Castilla-La Mancha de poesía, novela, teatro y ensayo. Ciudad Real estuvo presente a través de tres de los ganadores.

Un total de 164 obras se presentaron a estos premios que contaban con una dotación económica de medio millón de pesetas para ensayo y novela y trescientas mil para poesía y teatro. Entre los componentes del jurado nombres del prestigio de Jesús Fernández Santos, Rafael Conte, Caballero Bonald, José Hierro, Leopoldo de Luis, Fermín Cabal, Francisco Nieva y Antonio Buero Vallejo.

El primer ganador que se conoció fue el del premio de poesía "Escrito en No" era la obra ganadora. Abierta la plica correspondiente resultó ser el autor Federico Gallego Ripoll, afincado en Barcelona, aunque nacido en Castilla-La Mancha, concretamente en Manzanares, Ciudad Real.

El premio de novela contó con la unanimidad del jurado y, al parecer, también de los miembros del "prejurado" que realizó una primera selección, prejurado compuesto por profesores de literatura de Toledo. En esta ocasión se trataba de una ganadora, Carolina Defne Alonso Cortés, residente en Madrid y el título de la obra "Sota de copas, reina de espadas".

Dos fueron los ganadores del premio de teatro y entre ellos un castellano manchego, el toledano Antonio Martínez Ballesteros con la obra Camila mi Amor. El otro Teófilo Calle con la obra "Las cometas". El consejero de Educación y Cultura, José María Barreda, anunció que ambos autores cobrarían el total del premio, 300.000 pesetas cada uno.

Finalmente se falló el premio de ensayo que también contó con dos ganadores, dos trabajos que nacieron en Ciudad Real. Sebastián Masó Presas, Secretario de la Cámara de Comercio de Ciudad Real y de la Fundación Universidad-Empresa, fue uno de los premiados con el trabajo "Castilla-La Mancha en la época contemporánea (1808-1939)". Isidro Sánchez Sánchez, profesor de Historia en la Universidad de Castilla-La Mancha en Ciudad Real fue el otro ganador con su estudio sobre "Castilla-La Mancha nueva región europea".

G. H.

II SEMANA DEL CINE ESPAÑOL.

— La II Semana del Cine Español, que organiza el Área de Cultura de la Diputación, se celebrará del 26 al 29 de noviembre en las localidades de Puerto-Ilano, Alcázar de San Juan, Tomelloso, Almadén y Villanueva de los Infantes. El ciclo de este año girará en torno a las actrices del cine español.



AGUA PARA ARROBA DE LOS MONTES Y NAVALPINO.

— El pasado mes de octubre quedó inaugurada por el presidente de la Diputación, la nueva captación y conducción de agua de Arroba de los Montes y Navalpino. Esta captación está hecha desde el arroyo de Valdehorno y abastece las necesidades de unos 1.100 vecinos entre ambas poblaciones. La conducción que lleva el agua a Navalpino tiene una longitud de 854 metros.

TRES AÑOS DE PROGRESO



TRES AÑOS DE PROGRESO.

— Así se llama la publicación que con motivo del tercer año de triunfo socialista —28 de octubre— ha hecho la Agrupación Provincial del PSOE de Ciudad Real. Es una síntesis de todas las realizaciones hechas por el Gobierno socialista en nuestra provincia, tanto a nivel nacional como autonómico y provincial. José María Benegas, secretario federal de Organización, participa en la confección del libreto con un artículo en el que entre otras cosas afirma que "el objetivo fundamental que persiguen los socialistas desde su responsabilidad, al frente de las instituciones, es la modernización de todas las estructuras, de tal suerte que España no pierda el tren del progreso...". Después se hace un análisis sobre las inversiones llevadas a cabo por el Gobierno socialista en la provincia en materia educativa, laboral, económica, sanitaria, etc. Igualmente se describen las realizaciones en las que ha participado la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y, por último, las de la Diputación Provincial.

49 NUEVOS PUESTOS DE TRABAJO.

— Cuarenta y nueve nuevos puestos de trabajo en la provincia van a ser creados gracias al Programa de Ayudas para Inversión* y Fomento del Empleo, puesto en marcha por la Diputación Provincial. Al menos, esta es la propuesta aprobada por la Comisión de Gobierno y que en su día fue presentada por la Comisión Asesora e Informativa de este Plan de Ayudas que preside el diputado Arsenio Díaz Ropero y de la que forman parte un representante de la Cámara de Comercio, otro de la Confederación de Empresarios y otros dos de las centrales sindicales UGT y CC.OO. La cantidad subvencionada para estos nuevos puestos de trabajo es de 14.700 pesetas, por lo que dicha Comisión sigue estudiando la solicitud de otras empresas.

LOS POPULARES 84 DE "PASOS".

— La revista "Pasos", de Tomelloso en un simpático acto nombró sus Populares 84, recayendo tal distinción en las siguientes personas y entidades: en Política a Francisco Javier Martín del Burgo, presidente de la Diputación; en Cultura, a Valentín Arteaga; en Grupos, al Grupo Artístico y Literario "Jaraiz"; en Espectáculo, a Fred Normand and July; en Beneficencia a Leopoldo Lozano Rivas; en Industria, a Pulibérica Cano García; en Agricultura, a Cooperativa Vinícola Virgen de las Viñas; en Deportes, a Francisco Gálvez Masó; y en Educación, a la Escuela de Artes y Oficios de Tomelloso. Otras distinciones especiales se dieron a la Asociación Cultural "Los Académicos de la Argamasilla"; a la presidenta de la Peña de Tomelloso en Madrid; al pintor, Antonio López Torres; al Área de Cultura de la Diputación; al alcalde de Tomelloso; al Complejo Llago's; a la Federación Manchega de Ciclismo; al Club Polideportivo de Tomelloso; a la asociación de Amas de Casa de esta localidad y al director de RCE en Socuéllamos.